

伊勢市立東大湊小
学校だより

くすのき



H30 NO.18 ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~higasioizu-e/>

平成30年11月5日 編集・発行 東大湊小学校 中北好美

いっしょうけんめい、走った！投げた！跳んだ！

10月24日、市内の小学6年生が集い陸上記録会が行われました。本校では16名全員が選手として出場し、多くが自己記録を更新。女子100m・3位、男子走り幅跳び・5位、男子ジャベリックボール投げ・6位、女子走り高跳び・8位と4人が入賞を果たしました。



↑大勢の中で自分の力を出し切るのは本当にむずかしいもの。日頃の練習あってこそです。



↑フォームの良さは本校の自まん。先生たちの熱心な指導のたまものです。



↑男女ともリレーのタイムレース1組では、1位2位争いを展開。アンカーへの絶妙のバトンパス！



あきらめずにがんばる姿に大声援♡

400mのトラックを2週する800mでは、最後まであきらめずにいっしょうけんめい走る姿に、本校の子どもたちはもちろん、会場の多くの人たちから大声援がおくられました。記録や結果にかかわらず、いっしょうけんめい努力する姿は、多くの人たちに感銘を与えるということです。これこそ、スポーツのすばらしさであると思います。

本物にふれると目が輝く♪

アワヨトウ(蛾の幼虫)がトウモロコシの葉っぱを食べる様子を観察する3年生。本物にふれると子どもたちの目はキラキラと輝きます。本物の威力はすごいですね!



講師陣充実♡大学生の先生も

すっかり恒例となったまちづくり協議会との連携による環境スタディ。今年度も1・3・6年は、皇學館大学生による「昆虫のふしぎ」や「生物と環境」についての授業を受け



ました。5年生は物理学の上島先生による「空気のひみつ」の授業。たくさんの実験をしながら、空気には、ものを押す働きがあることなどを学習しました。

講師陣も一層充実。

2年生は藤川先生と葉っぱの観察。4年生は半田先生、宮本先生を迎えて第3回くすのき学習を行い、くすのきさんの枝や葉のにおい、実の様子を調べました。↓



↑ 白衣がかっこよくキマってる大学生の先生。



～行事予定～

- 11月10日(土) 土曜授業・学校公開日
作品展・和太鼓演奏会
PTA親子行事 11:15～12:00
- 12日(月) PTA登校指導
- 13日(火) 浜掃除
- 15日(木) 16日(金) 特別支援交流学習会
- 22日(木) 歯の衛生指導 4年・5年
- 26日(月) PTA登校指導 クラブ
- 28日(水) 子ども人権フォーラム21
- 12月 1日(土) 土曜授業



グループ活動で、集めた葉っぱを、色や形・大きさなどで分類。←